

TRAC Astra Rent A Car

Kembali Raih Superbrands 2010

Konsistensi dan komitmen untuk menjadi perusahaan solusi transportasi terdepan bagi pelanggannya membuat TRAC - Astra Rent a Car kembali terus meraih penghargaan demi penghargaan di tahun 2010. Pada Rabu (4/8), TRAC-Astra Rent a Car kembali memperoleh penghargaan Superbrands 2010 untuk kategori Car Rental. Pada event yang berlangsung di Hotel Mandarin, Jakarta ini penghargaan Superbrands 2010 ini dianugerahkan oleh Eamonn Sadler, CEO of Superbrands International Ltd dan diterima oleh Jefri R Sirait, General Manager TRAC-Astra Rent a Car. Dipercaya menjadi yang terbaik, TRAC-Astra Rent A Car terus berkomitmen untuk semakin meningkatkan mutu pelayanan demi terciptanya kepuasan para pelanggannya. ■



Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah

Pelantikan Kepala LKPP Baru

Menyusul Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (PPN/Bappenas) Prof. Dr. Armida S Alisyahbana, S.E., M.A., melantik Kepala Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) Ir. Agus Rahardjo, MSM, di Kantor Kementerian PPN/Bappenas, Jakarta, Selasa (10/08). Sebelumnya Agus menjabat Sekretaris Utama sekaligus Pelaksana Tugas Kepala

LKPP. Kepala LKPP sebelumnya, Dr. Ir. Roestam Sjarief, M.N.R.M, sudah memasuki usia pensiun.

Agus yang juga Ketua Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Ahli Pengadaan Indonesia, berkarir di bidang yang banyak berkaitan langsung dengan pengadaan barang/jasa pemerintah. Ia pernah menjabat Kepala Pusat Pengembangan Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa Publik Bappenas, embrio LKPP, lalu menjadi Sekretaris Utama



LKPP. Armida meminta LKPP gencar melakukan sosialisasi Peraturan Presiden No. 54/2010 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. ■

TELKOM

Hak Eksklusif Mobile Content Liga Inggris

PT Telekomunikasi Indonesia Tbk (TELKOM) melalui anak perusahaannya, Mojopia, telah menjadi *official mobile partner* pertandingan Liga Inggris (Barclays Premier League/BPL) selama tiga musim, 2010 - 2012. Melalui beberapa anak perusahaannya, TELKOM dapat memberikan layanan *mobile content* berupa informasi, klip, ringkasan dan *highlight* pertandingan bagi para penggemar sepak bola di Indonesia. Hak ini juga menambah portofolio semua anak perusahaan TELKOM Group, bisa dilihat dari kerjasama terintegrasi melalui Speedy. Lewat YES TV penonton menikmati kuis interaktif dan hiburan yang mendukung tayangan Liga Inggris.

"Hak eksklusif Liga Inggris ini merupakan komitmen TELKOM dalam bisnis Telecommunication, Information, Media, Edutainment," kata Chief Information Officer TELKOM Indra Utoyo. Konten olah raga paling diminati masyarakat Indonesia. Sebanyak 51 juta orang penonton di Indonesia menyaksikan pertandingan sepakbola melalui TV, sama dengan penduduk seluruh Inggris. Liga Inggris adalah liga sepak bola yang paling banyak ditonton di dunia dan di posisi pertama peringkat UEFA dari Liga Eropa. ■



Park Hotel Jakarta Buka Bersama Yayasan Muslimin Jaya

Park Hotel Jakarta mengundang 50 orang anak yatim piatu dari Panti Asehan Yayasan Muslimin Jaya untuk berbuka puasa bersama manajemen dan seluruh karyawan, dalam acara Ramadhan bertepatan dengan *Dengan Beribadah Puasa Kita Tingkatkan Kinerja*. Acara ber-

langsung pada Jumat (20/8) di Palm Room, dengan pembukaan oleh Linda Gustina, General Manager Park Hotel dan ceramah Ustad Ma'ruf Amin. Setelah berbuka, anak-anak dihibur Grup Nasyid Lampion dan menerima bingkisan peralatan sekolah dari Linda Gustina. ■



Sahid Sahirman Memorial Hospital Pengenalan Minimally Invasive Spine Surgery

Hampir 85% penduduk dunia pernah menderita gangguan tulang belakang. Masyarakat masih menganggap operasi tulang belakang menyebabkan kelumpuhan. Dengan Minimally Invasive Spine Surgery (MISS) pasien tidak perlu lagi khawatir, karena teknik terbaru bedah tulang belakang ini berprinsip invasif minimal. Pada Selasa (24/7) di Sahid Sahirman Memorial Hospital (SSMH), Jakarta, diadakan Grand Opening Spine Center, bekerjasama dengan Wooridul International Spine Hospital, Korea. Layanan terbaru Spine Center ini dibuka Chairman dan President Sahid Group Prof.DR.H.Sukamandani S.Gitosardjono, dihadiri Chairman dan Owner Wooridul International Hospital, dr.Sang Hoo Lee, dokter bedah syaraf dan *neurologist*. ■

Hotel Ciputra Jakarta Buka Puasa Bersama Media dan Yatim Piatu



Hotel Ciputra Jakarta mengadakan buka puasa bersama media dan anak yatim piatu Yayasan Nurul Mu'minin, Ciganjur, Jakarta Selatan, pada Rabu (18/8) sebagai serangkaian kegiatan sosial rutin setiap Ramadhan. Acara yang digelar di Puri 3 dan 4 ini diawali quiz Islami, dilanjutkan buka puasa dan shalat Maghrib bersama, serta santap malam. Acara ditutup pembacaan doa dan pembagian 50 *goodie bag* berisi sajadah, alat tulis, buku-buku dan santunan kepada anak-anak Yayasan Nurul Mu'minin. Hadir Riza Soemadipradja, Executive Assistant Manager Hotel Ciputra. ■

Day Trans

Peduli Kaum Dhuafa



Menyambut Ramadhan 1431 H, Day Trans bekerjasama dengan salah satu penerbit surat kabar di Bandung, Jawa Barat mengajak masyarakat lebih banyak bersedekah. Melalui program *Peduli Kaum Dhuafa*, Day Trans untuk trayek Jakarta - Bandung pp menyisihkan Rp 2.500 per tiket kepada kaum dhuafa. Adi Atmanto, General Manager Day Trans mengatakan, "Kami berkomitmen menyisihkan hasil penjualan tiket Day Trans kepada kaum dhuafa selama 12 Agustus hingga 9 September 2010. Penyaluran bantuan dilakukan pada awal September." ■